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Aufnahme des Ausbaus der Friedrich-Naumann-Straße in den 
Investitionshaushalt 
 
Frau Rüter erläutert den Sachverhalt. 

 
Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe stellt die Anfrage: 

 
Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Auskunft, wann mit der Sanierung der 
Friedrich-Naumann-Straße zu rechnen ist. 
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